



職場体験学習を終えて

生徒たちの感想

■私は笑顔であいさつをするこの大切さを学びました。私が笑顔であいさつすると、お客様も笑顔であいさつを返してくださり、気持ちよかったです。(野の花)

■あいさつや返事は必ずしなければならぬという事を学びました。これからは職場体験で学んだことを生かして生活しようと思いました。(とっとり花回廊)

■とても暑かったのですが、会社の方々はとても集中して仕事に取り組んでいらっしやうって、すごいと思いました。(ミテック)

■一日目は園児たちとの距離がありました。次第に園児の方から来てくれるようになりました。距離が縮まり、5日間が楽しく、嬉しくて、あっという間でした。(ひまわり保育園)

■僕は何事にも笑顔で取り組むということを学びました。学校生活でも、いつでも笑顔で過ごしたいと思います。(天萬図書館)

■体験を通して、「コミュニケーションの仕方や気を配って行動することを学びました。今まで自分が知らなかった仕事の大変さに気付き、介護やいろんな仕事への関心や興味がわきました。これからの自分に役立つ経験となりました。(デイサービスセンターしあわせ)

■4日間という短い期間だったけど、得たものがたくさんありました。大変だったし、足も疲れました。皆さんは大きな声であいさつをされていて、私も見習わなきゃと思ったし、あらためてあいさつは大切だということを学びました。(トリーカ)

■洗車やワックスがけも最初は楽しかったけど、日数が過ぎるとともに、正直つらい気持ちも少し出てきました。でも職場の方々が「いつもこの仕事をしてるんだけど、この4日間はすごく楽だよ」と言われ、仕事とはこういうものなんだと学びました。(日本海観光)

■体験前は「子どもたち、かわいい！」と思っていましたが、時に叱り、時に褒めるなどないといけないことを学びました。命の大切さや育てることの大変さなどがとても分かりました。(すみれ保育園)

■普段は目を見ずに会話をしていたこともあったけど、お年寄りの方と目を合わせずに話すとびっくりされたり、会話が続かなかつたりするので、目を見て話すことの大切さを学びました。体験後は、普段から目を見て話すようになりました。自分の直すべきところが色々見つかった気がします。(デイサービスセンターゆうらく)